

進路だより

岐阜清流高等特別支援学校

進路指導部 No.6

令和2年11月2日



1年生は初めての企業内実習を、2年生は第2回現場実習を行いました。それぞれの一回りたくましく成長した姿から充実した実習が行えたことがうかがえます。3年生は続々と企業からの内定通知が届いています。

企業の方々には実習を通してお世話になり、職業人として育てていただきました。コロナ禍にもかかわらず、実習を受け入れてくださったことに感謝したいと思います。

今後は、生徒一人一人が実習で感じた課題を克服できるように、学校生活の中で努力しなければいけません。保護者の皆さんも、生徒たちの頑張りを励ましていただくなどのサポートを引き続きよろしくお願ひします。



<1年生 第1回企業内実習> 10月6日～8日

1年生は初めての実習に向けて、「誰に対しても立ち止まってあいさつする」を学年のテーマとして取り組みました。緊張でいっぱいの様子でしたが、3日間やりきることができました。その成果として、良い評価をいただいた企業もありました。

しかし、今のままではまだまだ就職するには力不足です。今回の実習で発見した成果や課題を振り返り、特に課題については次回の実習までに克服を目指しましょう。



初の実習
緊張度 MAX!!
全力で頑張っています。





< 2年生 第2回現場実習 > 10月19日～10月30日

2年生は「具体的な進路目標を決める！！」を学年のテーマとして、今年度最後の現場実習に取り組みました。来年度に向けて内定をもらう気持ちで緊張感をもって臨みました。すでに「うちの会社に来て欲しい」と言われている生徒もいます。その成果を基に、さらに向上できるよう頑張っていきましょう。



< 3年生 内定続々と！ >

3年生は、続々と内定通知を頂いています。おめでとうございます！今後は最終的な仕上げとして身に付けなければいけないマナーやスキルをさらに確かなものにしていきましょう。努力で勝ち取ってきた就職先も就職して終わりではありません。卒業後の長い人生を生き抜くための力をひとつでも多く身に付けておきましょう。



【11月進路に関する予定】

・ 11月13日（金）～15日（日）	全国アビリンピック（愛知県） 3年生 塚原さんが喫茶サービス部門に出場
・ 11月30日（月）	1年生 企業内実習決意表明

進路に関する相談、質問等はどんなことでも担任や進路指導部にお伝えください！

